

月刊 はるばてお



美味しい屋台開店しました

【7月12日】 つばめ・はやて



ハッピーを着て入居者様が大変楽しまれていました。ラムネを飲んだり梅のソーダ割を頂いて、美味しくて賑やかなお祭りで「やったー！」とか、感動されておられる方からは「泣いちゃうよ〜」などの声が聞かれ、大盛り上がりでした。つばめ

皆様「美味しい」と喜ばれていました。特にイカ焼きはとても人気がありました。ユニットをお祭り風に飾り付けて、雰囲気を楽しんで頂けたかなと思います。はやて

【7月13日】 あさま・こまち



皆様、法被を着て用意された食事を屋台形式で選び、楽しんでいただきました。入居者様は特にイカ焼きが気に入られておりました。あさま

今年度も、全体での夏祭りは開催できず、室内でユニットごとの開催となっています。お祭り屋台のメニューに皆様笑顔で楽しまれていました。希望される方にはビールも少しですが楽しんで頂けました。こまち

☆メニュー☆たこやき・今川焼
たいやき・いか焼き

【7月15日】 ひかり・のぞみ



みんなでお揃いの法被を着てお祭り気分！美味しそうなメニューが屋台に並び、それぞれ選んで食べて頂きました。中には「おかわり」と喜び、たくさん食べている方や、お祭りの音楽に合わせて踊っている方もいて、大盛況でした。少しでも夏を感じ、楽しんで頂けたかと思えます。ひかり

お囃子や、盆踊りの曲が流れてくると、自然に体を動かされて屋台で好きな物を頼まれている時は、皆様真剣そのもの。「全部食べたい！」とおっしゃる方もいました。皆様「美味しい！美味しい！」と完食され「とても美味しかったわ」とお聞きして、職員も皆様の笑顔に元気を頂きました！のぞみ

【7月16日】とき・なすの



久しぶりの行事だった為、皆さん楽しまれました。炭酸ジュースを美味しいという人と、目を細めてビックリしている人もいて、楽しく笑っていました。とき

【7月28日 7月のお誕生日会】

つばめ



鈴木様100歳のお誕生日おめでとうございます



ご家族様がブラウス、スカーフ、色紙をプレゼントしてくださり、とても喜ばれていました。皆でケーキを食べてお祝いしました。

各自、屋台前まで行き、色々なおやつを楽しそうに選び、召し上がっていました。祭はんてん、ねじりはち巻がとても良く似合っていました。なすの

江口様91歳のお誕生日おめでとうございます



日本舞踊ボランティア西川扇恭祥様がご入居者様の為に、踊りや朗読などを収録したCDとDVDを制作してくださいました。各ユニットで楽しませていただいております。西川様の思いをご紹介します。

はるばておの皆様へ

こんにちは。ここのところ「音」や「映像」にてお目にかかっております、西川扇恭祥と申します。宜しくお願ひ致します。ボランティアをさせて頂く事になったのは、私の父も母も施設にお世話になっていた事が有りまして、何か良い親子の思い出を作りたいと思い、初めてみました。そして二人ともいなくなつて寂しさを感じていた時、家の近くに施設が出来、またやってみようかという気持ちになり、今日に至っております。

内容としましては、歌・躍り・お話し・体操・朗読になっております。「昭和の歌」を参考に歌を決めるのですけれど、これには大変時間をかけます。なるべく明るい曲を皆様で歌ってと思ひますし、逆に躍りの曲は歌いにくいけれど、流行った曲とかをと思ひて決めております。後は歌われた歌手の方の人となりや少しですけれど、お話しをさせて頂いております。体操は歌の一番くらは手を使って、皆さんで楽しむのも良いかと思ひて、取り入れさせて頂いております。朗読は下手ですけれど、読むのは好きなので、そして大人になって読み返してみると、その光景が見えてきたりして、心地よい気持ちになります。



DVDを見ながら体操しました！

自己満足ではないと言われてしまうかも知れませんが。何か歌いたい曲とか、みたい躍りや、聞きたいお話しとかありましたら、お教え頂ければと思ひます。皆様のご期待に添えます様に頑張りますので、飽きずにお付き合ひを、お願ひしたいと思ひます。この様な折りですので、お身体をお勞り頂いてと思ひます。一日も早く御家族様に、お会い出来ます様にと祈っております。そしてコロナウイルスが収束し、皆様にお目にかかれる日を心から楽しみにしております。

西川扇恭祥

今月号は令和3年9月の月間予定表を割愛させていただきました

